

令和6年4月1日  
株式会社オリエンタルコンサルタンツ  
代表取締役社長 野崎 秀則

## 2024年度入社式を開催いたしました

株式会社オリエンタルコンサルタンツ（代表取締役社長：野崎 秀則）は、令和6年4月1日（月）に入社式を開催いたしました。

今年度は63名の新入社員を迎え、本社集合形式で開催いたしました。

また、代表取締役社長の野崎 秀則より、新入社員に向けて次のようにメッセージを送りましたのでご紹介いたします。

“我が社の一員になった皆さんには、プロフェッショナルを目指してもらいたい。プロフェッショナルとは、社会や顧客の期待に応える価値を提供し、社会貢献し続ける人材。その基本となる力は、“技術力とマネジメント力”。そして、大切にすべきはその2つの力を駆使して成果を最大化するための推進力である“情熱”だと考える。プロフェッショナルな“情熱人材”としての成長と活躍を期待している。”

当社では、経営の考え方として、真に魅力ある企業の実現に向けて、『社員満足・顧客満足・社会貢献』の3つの満足を追求することを掲げています。そして、その原動力は社員一人ひとりの“情熱とやりがい”だとしています。新しく仲間入りした新入社員とともに、“情熱とやりがい”を持ち、社会的価値の創造に寄与して参ります。



代表取締役社長 野崎秀則の挨拶



入社式の様子

以上

<本資料に関するお問い合わせ先>  
株式会社オリエンタルコンサルタンツ  
TEL: 03-6311-7551 FAX: 03-6311-8011  
<https://www.oriconsul.com/>  
統括本部 伊藤・丸山・門司